



## Informationen zur Klassenfahrt mit sportlichem Schwerpunkt

Das Fahrtenprogramm der Schule sieht in der Jahrgangsstufe 8 eine Klassenfahrt mit sportlichem Schwerpunkt vor. Vorzugsweise wird dabei traditionell unsere Partnerstadt St. Johann im Pongau seit über 30 Jahren im Zuge einer Schneesportfahrt (Ski)\* angefahren. Die hier angebotene Pistenzeit entspricht ca. einem halben Schuljahr Sportunterricht im Bewegungsfeld (8) Gleiten, Fahren und Rollen und deckt somit dieses Bewegungsfeld komplett ab. Unsere Kolleginnen und Kollegen sind erfahrene und gute Skilehrer. Zudem haben sich in der langen Tradition mit der Gemeinde St. Johann hervorragende Kontakte entwickelt, die diese Klassenfahrt zu einem einzigartigen Erlebnis werden lassen.

Das Gymnasium der Stadt Lage legt sehr viel Wert auf Nachhaltigkeit. Wir wählen unsere Ziele für Klassenfahrten auch dem entsprechend aus. Daher ist es um so bedeutender für uns, dass insbesondere unsere Partnergemeinde St. Johann auf ein **nachhaltiges Tourismuskonzept** Wert legt und in den letzten Jahren in beeindruckender Weise u.a. nachhaltige Energiequellen sowie CO2-Einsparungen in der gesamten touristischen Infrastruktur etabliert hat (<https://www.snow-space.com/de/winter/informationen-skigebiet/allgemein/nachhaltigkeit>). An dieser Stelle ermutigen wir Sie, sich über den beigefügten Link darüber zu informieren.

Jedes Jahr findet für die Klassen 7 im Zuge des ersten Elternabends dazu eine Informationsveranstaltung statt, zu der herzlich eingeladen wird. *Ansprechpartner ist Herr Bilstein.*

\*Snowboard wird hier nicht angeboten.

*Einige Impressionen der Schulsportfahrt:*

